



Estamos en Asia desde 1997 y agradecemos al Señor por habernos traído hasta aquí. El trabajo no es fácil, pero es posible gracias a la ayuda de Nuestro Rey.

Al momento contamos con Tabernáculo de Gracia, una congregación que cumplió 8 años, con algo más de 70 miembros.

Proyectos: Dando educación, alimento y vestimenta a niños de Tabernáculo de Gracia. Abriendo nuevas obras, en el centro-sur (ya contamos con más de 5 convertidos) y en el norte.

Motivos de Oración:

- *Por la familia, economía y salud* 👨‍👩‍👧‍👦💰🙏
- *Por Tabernáculo de Gracia, sus líderes, jóvenes y niños* 🏠
- *Por los proyectos* 🧑🏠
- *Por la adaptación al retorno del campo* 🏡